

Ressort: Lokales

NRW: Mannesmann-Hochhaus behält seinen Namen

Düsseldorf, 23.12.2015, 10:14 Uhr

GDN - NRW-Wirtschaftsminister Garrelt Duin (SPD) hat die geplante Umbenennung der früheren Mannesmann-Zentrale in Düsseldorf in Richard-von-Weizsäcker-Haus abgesagt. "Die Kritik von Teilen der Düsseldorfer Bürgerschaft an der Idee einer Benennung des Wirtschaftsministeriums in Richard-von-Weizsäcker-Haus habe ich zur Kenntnis genommen und mich entschlossen, von der Idee Abstand zu nehmen", sagte Duin der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe).

Die Witwe des verstorbenen Alt-Bundespräsidenten, Marianne von Weizsäcker, habe er bereits informiert. Im Vorfeld hatte es in Düsseldorf heftige Proteste aus Politik, Wirtschaft und von den Gewerkschaften an den Plänen zur Umbenennung des Mannesmann-Hochhauses gegeben. Auch Politiker von SPD, CDU und FDP hatten sich dagegen ausgesprochen. Das Gebäude erinnere an die industrielle Geschichte Düsseldorfs und Nordrhein-Westfalens, hieß es übereinstimmend.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-65021/nrw-mannesmann-hochhaus-behaelt-seinen-namen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619